









Hallo liebe Kinder,

Darf ich mich vorstellen. Ich bin Sari, euer Leuchtstern.
Ich bin zwar nur ein kleiner Stern, aber ich bin immer dabei, wenn
etwas Aufregendes geschieht. In der dunklen Jahreszeit, so auch in der
Adventszeit, möchte ich euch auf eine aufregende Reise mitnehmen und mit euch

leuchte

Auf unserer Internetseite www.pfarrkinderkreis.jimdofree.com, könnt ihr täglich ein neues Sternen-Törchen öffnen. Natürlich darf ich noch nicht zu viel verraten, aber dort erwarten euch jeden Tag:

schöne Weihnachtsgeschichten oder Gebete, die ihr mit euren Eltern lesen könnt aber auch Bastelideen, Rezepte und vieles mehr.

Ihr könnt auch gerne ein paar Sterne mehr basteln. Ich bin mir sicher, dass ihr viele Menschen da draußen kennt, die sich über einen kleinen gebastelten Stern von euch freuen würden, sei es euer lieber Nachbar, ein einsamer Mensch, der vielleicht ein paar Häuser weiter wohnt oder oder oder....

Du kannst ihn persönlich vorbeibringen, du kannst ihn aber auch in den Briefkasten schmeißen. Ihr könnt auch sehr gerne einen Stern in die Kirche bringen. Dort werden wir, nur für euch, eine Pinnwand aufstellen, an der ihr ihn anbringen könnt.

Ihr fragt euch vielleicht wie der Stern aussehen soll? Egaaaaal, ihr könnt ihn sooooo gestalten wie ihr möchtet. Klein oder groß, gelb oder orange oder ... aus Karton oder einfachem Papier. Vielleicht beschriftet mit einigen Gedanken, Wünschen oder Gebeten. Egal. Es soll euch Spaß machen und indem ihr die Sterne in euer Adventsfenster aufhängt, oder jemandem einen Stern schenkt, werdet ihr gemeinsam mit mir zu Leuchtboten für diese dunkle Jahreszeit.

Ach ja noch etwas Wichtiges. Mitte Dezember, werden ich (bewaffnet mit meinem Profifotografen), ein wenig durch die Straßen ziehen und nach euren Adventsfenstern Ausschau halten und fotografieren. Die Fotos kommen dann auf unsere Internetseite, sodass sie noch weiter leuchten.

## Na neugierig geworden?

Ich würde mich freuen, wenn wir uns ab dem 1. Dezember in den Sternen auf unserer Internetseite www. pfarrkinderkreis.jimdofree.com treffen würden. Ich bin mir sicher, wir können eine aufregende aber auch besinnliche Zeit zusammen erleben. Vielleicht schaffen wir es Walhorn, Lontzen und Herbesthal, dank eurer Sterne heller leuchten zu lassen.

Wünsche schicken
wir wie Sterne
zum Himmel hoch
in weite Ferne.
Gott, sei mit uns
auf all unsren Wegen
und gib uns allen
deinen Segen!

Mit — lichen Grüßen Dein Sari

Im Auftrag deines Kindermesskreises — denn die gemeinsamen Messen mit euch fehlen uns und so möchten wir einen kleinen Beitrag dazu leisten, unser Gemeindeleben lebendig zu halten.









